



VOX
intra
voces

Die Kunst des Obertongesangs

Gesangskurs mit Lothar Berger

Samstag, 22. März 2025 in Hofheim

„vox intra voces“ - die verborgene Stimme in den Stimmen. Diese sonst kaum wahrnehmbaren inneren Klänge der Stimme in den Gesängen hörbar zu machen, ist die eigentliche Faszination des Obertongesangs.

In dem Kurs werden die Grundkenntnisse des westlichen Obertongesangs gelernt, wie er sich seit den 1970er-Jahren vor allem durch Michael Vetter entwickelt hat. Anders als im traditionellen zentralasiatischen Khöömej-Kehlkopfgesang, bei dem viel Druck erzeugt wird, geht es um eine ausgewogene klangliche Balance zwischen einer klassischen Stimmbildung und den Obertontechniken (vokalische Obertöne, L-Technik, Gong-Technik etc.).

Lothar Berger ist Obertonsänger, Improvisationsmusiker und TaKeTiNa-Rhythmuspädagoge aus Köln. Er unterrichtet seit vielen Jahren und leitet den Obertonchor „vox intra voces“. www.stimm-klang-rhythmus.de

10:30 - 18:00 Uhr

Gemeindezentrum Peter und Paul, Pfarrgasse 2A, 65719 Hofheim

Kosten: 120,- / ermäßigt 95,- € /

Frühbucherrabatt bei Anmeldung bis 15. Januar 2025: 100,- / ermäßigt 80,- €

Kontakt/Anmeldung: Michael Schulz

Mail: mikeseinmail-oberton@yahoo.com

Telefon: 0151/253 49000